

AUSFLUG / Die 1 A wurde zur Besichtigung des Baus einer U-Bahnstation geladen.

Am Praterstern unter die Erde

PURKERSDORF / Am Mittwoch, dem 1. Juni machte die 1A der Volksschule Purkersdorf einen Ausflug zum Praterstern. Die Schüler sollten vor Ort sehen, wie eine neue U-Bahn Haltestelle gebaut wird. Für die Kinder war es sehr beeindruckend so tief unter der Erde eine Baustelle zu besichtigen, mit weiten Gängen und tiefen Gräben. Herr Ing. Friedl, Vater eines Volksschulkindes, beaufsichtigt dieses Projekt und lud die Klasse zur Besichtigung ein. Mit Würstel und Saft wurden alle noch bewirtet.



Die 1A der Volksschule Purkersdorf bei der Besichtigung der U-Bahnstation im Prater mit Lehrerin Manuela Dundler und den Begleitmutter Barbara Snizek und Vera Pajic. (v. l. n. r.)

FOTO: ZVG